



4 Pièces

253 m²

Réf. 83526171

1 415 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans le secteur le plus prestigieux de Saint-Rémy-de-Provence, cette somptueuse bastide construite en 2013 incarne l'élégance et le raffinement de l'architecture provençale. Nichée au cœur d'un environnement calme et préservé, cette propriété offre un cadre de vie idyllique, à seulement quelques pas du centre-ville animé et des majestueuses Alpilles. Dès votre arrivée, vous serez séduit par l'atmosphère, construite selon les règles de l'art, avec des matériaux de qualité et une attention méticuleuse aux détails. La grande pièce de vie, baignée de lumière naturelle est un espace ...

Located in the most prestigious area of ??Saint-Rémy-de-Provence, this sumptuous bastide built in 2013 embodies the elegance and refinement of Provençal architecture. Nestled in the heart of a calm and preserved environment, this property offers an idyllic living environment, just a few steps from the lively city center and the majestic Alpilles. As soon as you arrive, you will be seduced by the atmosphere, built according to the rules of the art, with quality materials and meticulous attention to detail. The large living room, bathed in natural light, is a welcoming space where it is good to ...

AJC IMMOBILIER - 2 AGENCES AU COEUR DES ALPILLES

37 BOULEVARD MARCEAU - 13210 SAINT REMY DE PROVENCE - 132

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

